
 

Некоторые люди думают, что если мы 
будем обучать людей вопросам 
экологии, мы сможем помочь решить 
многие из них, в то время как другие 
говорят, что это слишком сложно и 
дорого делать. 

 
Я думаю, что предоставление средств и 
знаний людям по   вопросам экологии – 
вещи, которые стоит делать. 

 

Во-первых, если люди знают, что делать 
и как поддерживать чистоту окружающей 
среды, они будут обязательно делать 
это. 

 

Для каждого из нас нет ничего 
особенного в том, чтобы инвестировать 
какое-то время и энергию в помощь 
природе. 

 
Во-вторых, обычно люди хотят принять 
участие в том, что важно не только для 
них лично, но и для всего общества. 

 
Так что, если правительство покажет 
способ решения наших экологических 
проблем, люди будут рады помочь. 

 
Есть те, кто говорит, что обучение людей 
по экологическим предметам недешево, 
и лучше оставить все как есть. 

 

Что ж, это, может быть правда, что 
предоставление услуг и образования - 
сложный процесс, но он дорог только в 
начале. 

 
Когда большинство людей знает, что и 
как делать, будет намного проще и 
дешевле поддерживать все в рабочем 
состоянии. 

 

В заключение я хотел бы сказать, что мы 
являемся частью окружающей среды в 
том смысле, что от этого зависит наше 
здоровье и эмоциональное состояние, и 
ее проблемы - это наши проблемы. 

 
Таким образом, мы должны принять 
участие в оказании помощи, независимо 
от того, как дорого это может стоить. 

 


